

終了！

遂に、5日間の研修が終わってしまいました。前にも書いたけど、終わってしまうとほんとに早かったなー。

研修の内容。要は、英語圏での会議の仕方やスピーチの仕方。論理は解る。順序立てて説明するのは日本語でも一緒だし。でも、何が難しかったって、練習の時に自分の考えについて語るのに、そのフィーリングを表現する単語が知らないこと。イコール、単語力がない、ということですね。その辺りから、もっとお勉強をしなければならないことがわかりました。

この5日間のイメージ。自分の固くなった脳みそを、汗水流しながらたがやすワタシの中の小人のワタシ。あまりにもその土地が乾いてしまっていて、雨もしばらく降っていなくて、耕すのにかなり苦戦。脳みその中で、文章が作られる構造の改革。スパイダーマンを見た人ならわかってくれると思うんだけど、DNAがカシャーんカシャーんって変わる感じが、脳みその中の文章作成のための部分に起こった感じ。なんとなく、中と半端に英語構文っぽく変化ね。気をつけないと、キザなアメリカかぶれかなんかか、もしくはミスター長嶋風になってしまいそうよ。すごーくいや。(汗) この変化に身をまかせながら、この刺激を続けていけばきっといいのだろうけど。日常中は、恥ずかしくて、そんな自分を許せないーっ。でも、もしそうゆうことがあっても、ワタシを許してください。いちおういっところ。Please. Anyway, 今日は、研修は4時に終了！久しぶりに会社にでんわ。久しぶりに聞く顧客の名前。・・・？えーっと、それは何でしたっけ？って感じ。かなり新鮮なひびきでした。(笑) うーん、来週から大丈夫かなあ。だいぶ心配です。

せっかく知り合ったので、皆でプレナのライオンでさよならパーティー。それが、すごくアヤシイ集団でした。皆、なぜか会話が片言英語。(笑) その心はわれながらワタシたちえらいっと思うけど、店員さんにまで「2ビアー、ブリーズ」とか「エクスキューズミー」とか言うのは、やめよーよー。いやいや、盛り上がり。(笑) 家が遠い人も居て、途中で帰ってしまう時は、ちょっと心キューン。あと、ちょっとおめめウルウル。また会おうね。また集まろう。こうやって別れたけど、多分全員で集まれるときは、たぶん無い、と思う。今回の研修は、16人のうち女性はワタシを含めて5人だけ。この飲み会にきたのは、そのうちワタシとあと一人だけ。しかも、そのもう一人のコは結構早く帰ってしまった。家が遠いっていうのもあると思うけど、こうゆう風につるみやすいのって男子たちだと思う。他の今までのパターンとかを思い出しても、結構そう。単に、飲み会があんまり好きじゃないからっていうのもあるかもしれないけど。女のコの方がその辺りクールだなんて思う。私は、そうゆう所の感覚が男子に近い。女のコは、トイレに行くときとかなど「行動」のためにつるむことは多い。でも、男のコはこうゆう「精神的」につるむのが得意、と思う。こうゆうとき、ワタシは男子になりたい。私も、ああいう輪に入りたい。とにかく、何だかんだ言って楽しい研修でした。とりあえず、せっかく得たこの機会を大事にしていきたいと思う。Keep contact with every fellows, and keep studying English !!